

Avignon : un forum pour découvrir les métiers de l'aide et du soin



Le [Département de Vaucluse](#) organise un forum des métiers de l'aide et du soin le mardi 3 décembre à Avignon.

Ce forum des métiers de l'aide et du soin est organisé en partenariat avec [France Travail](#), la [Mission locale Jeunes Grand Avignon](#), [Cap Emploi 84](#), la [Direction Départementale de l'Emploi, du Travail et des Solidarités](#) (DDETS) et des employeurs vauclusiens.

Durant la matinée, il sera possible de découvrir les différents métiers de ce secteur en pleine évolution à travers divers outils et animations comme un escape game, un simulateur de vieillissement, de la réalité virtuelle, et bien d'autres. Des employeurs, formateurs et salariés de ce secteur pourront donner directement des informations aux intéressés et il sera bien évidemment possible de candidater sur place.

Mardi 3 décembre. De 9h30 à 12h. Entrée libre. 35 rue d'Annanelle (juste avant le lycée Frédéric-Mistral). Avignon.

Ecrit par Vanessa Arnal le 28 novembre 2024

The poster features a blue background with white and yellow text. At the top, it lists several logos: Préfet de Vaucluse, France Travail, Département Vaucluse, ars, Pôle Services à la Personne, CAP EMPLOI 84, Mission Locale, Académie Paul-Valéry, and Lycée Polyvalent LPO René Char. The main title 'FORUM DES MÉTIERS DE L'AIDE ET DU SOIN' is in large white letters. Below it, 'MARDI 3 DÉCEMBRE 2024' is in a yellow banner, followed by 'DE 9h30 à 12h' and '35 rue d'Annanelle AVIGNON'. An orange box says 'RENCONTRES AVEC DES PROFESSIONNELS'. A blue box says 'RECRUTEMENTS'. A purple box says 'DÉCOUVERTE MÉTIERS'. Illustrations include a person with a VR headset, a person with a clipboard, and a person with a lightbulb. A small icon of a notepad is in the top right.